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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
am 9.Juni 2005 stellte Herr Stadtrat Westphal in nichtöffentlicher Sitzung die Anfrage 
bezüglich der Ansiedlung von Autozulieferfirmen in Magdeburg. 
Der Wirtschaftsbeigeordnete Herr Dr. Puchta antwortete, dass eine Studie der WISA in 
Zusammenarbeit mit den Städten Halle und Magdeburg zu der Aussage kommt, dass die 
Region kein Zielland für Autozulieferfirmen ist. 
In der Volksstimme vom 22. September 2005 wird über die Ansiedlung und die 
Inbetriebnahme eines Autozulieferers in der Region berichtet. 
Der Ministerpräsident lobt ausdrücklich das Engagement der Firma und der Vorstand spricht 
über die gute Zusammenarbeit. 
Ich frage Sie, sind Sie weiterhin der Meinung, dass in unserer Stadt es zwecklos ist, für 
Autozulieferer eine Firma zu gründen? 
Was unternehmen Sie, um solche Ansiedlungen in Magdeburg zu befördern? 
 
Wir bitten um  eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 

 
Reinhard Stern 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


